



# ...Se unen 12 estados contra reforma al PJJ

Protestan por elección mediante voto popular de jueces y magistrados. **Lo consideran "golpe de Estado técnico"**

## CORRESPONSALES NACIONALES

—nacion@eluniversal.com.mx

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación marcharon este domingo en ciudades de al menos 12 estados del país, para protestar contra la reforma judicial que promueve el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"¡Morenistas y aliados dejen de mentir!", requirió el magistrado Ariel Alberto Rojas Caballero, durante la manifestación que tuvo lugar en León, Guanajuato, la más nutrida del país después de la Ciudad de México, y que reunió a alrededor de mil 200 personas, entre trabajadores del Poder Judicial, la Barra de Abogados de Guanajuato, empresarios y enfermos de cáncer que con amparo, lograron atención en el IMSS.

Trabajadores, jueces y magistrados hicieron pronunciamientos para exigir que se detenga el proceso legislativo de la reforma judicial que, advirtieron, es como un golpe de Estado técnico.

El juez cuarto de Distrito, Ulises Fuentes Rodríguez, advirtió que el país "no necesita políticos con toga que sirvan a los intereses de su partido, sino jueces independientes, capacitados, valientes, que se atrevan a resolver conforme a Derecho, sin el compromiso de agradar absolutamente a nadie".

El magistrado Rojas Caballero, vocero de la directiva regional Guanajuato de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación en esa entidad, dijo que la iniciativa impulsa-

da por el presidente López Obrador no tiene la pretensión de mejorar al Poder Judicial, sino de politizarlo, y será la destrucción del Poder Judicial de la Federación, profesional e independiente.

Por su parte, el presidente de la Canacintra León, José de Jesús Hernández Fuentes, señaló que la reforma judicial propuesta ha generado incertidumbre económica y desconfianza en los mercados internacionales en México.

En Mérida, Yucatán, la consigna fue "la justicia está muriendo" y reiteraron su compromiso a seguir con el paro iniciado la semana pasada.

Abogados, litigantes, trabajadores del Poder Judicial, jueces y magistrados, marcharon sobre el Paseo de Montejo hasta el Mo-



numento a la Patria. Denunciaron que la reforma judicial vulnera los derechos laborales de la base trabajadora, ya que la propuesta pretende eliminar la carrera judicial de oficiales, actuarios y secretarios.

En Veracruz, los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, se movilizaron en las ciudades de Xalapa, Boca del Río-Veracruz, Orizaba-Córdoba y Coatzacoalcos. En todos los casos, alertaron por el riesgo de

perder la autonomía de Poder Judicial de la Federal, lo que afectará a miles de personas que busquen justicia real.

En Ciudad Juárez, Chihuahua, la movilización se realizó con un ataúd negro, en el que colocaron la bandera de México.

Marchas similares se registraron en Puebla, Ciudad del Carmen, Guadalajara, Colima, San Luis Potosí, La Paz y Torreón, entre otras. ●

OMAR CONTRERAS EL UNIVERSAL



En Puebla, los inconformes con la reforma judicial representaron en su protesta a Andrés Manuel López Obrador y a la justicia.



La marcha de inconformidad por la reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador, en León, Guanajuato, fue de las más nutridas del país.